

Las Guacamayas y Las Nubes 2 días

Mínimo 2 personas para reservar Opera todos los días / Tour servicio privado Salida desde San Cristóbal de las Casas

Pasaremos a su hotel para iniciar con el recorrido hacia cascadas del Chiflón y admirarla la belleza de la naturaleza, continuamos con la visita a lagunas de Montebello para disfrutar de los colores de las lagunas, al terminar la visita los llevaremos a el centro ecoturístico Las Guacamayas para llegar a cenar y hospedar en cabañas.

Al otro día realizar una caminata muy temprano y ver salir las Guacamayas, en este mismo día visitaremos cascadas Las Nubes, al termino regresaremos a San Cristóbal de Las Casas.

Si usted cancela con 8 días o más a la fecha de inicio de su servicio tendrá un gasto de cancelación del 10% sobre el total de los servicios reservados.

Si usted cancela con menos de 8 días a la fecha de su servicio el cargo será por el total de los servicios contratados.

Por tratarse de una tarifa con prepago, al momento de confirmar y reservar su servicio se hará el cargo total a su tarjeta de crédito o débito a través de PayPal.

Día 1:

Comenzamos nuestra aventura a las 06:00 am, al llegar al centro ecoturístico de las cascadas del Chiflón tomaremos el desayuno (No incluido) y posteriormente visitar las cascadas.

Enseguida nos dirigimos a lagunas de Montebello para poder disfrutar un poco de este lugar en donde veremos diferentes lagos con variedad de colores naturales, después tiempo de comida (no incluido) en el lugar.

Proseguimos el camino hacia el centro ecoturístico de las Guacamayas para llegar a cenar (no incluido) y finalmente descansar en este hermoso lugar.

Día 2:

A muy temprana hora nos levantamos para poder ver salir a las guacamayas de sus nidos artificiales y también hacer una caminata en el sendero de este centro ecoturístico durante 2 horas, se recomienda traer tenis o zapatos antiderrapantes, al terminar se toma un desayuno (no incluido). Posteriormente nos dirigimos hacia cascadas Las Nubes en donde tendremos tiempo suficiente para disfrutar de este paisaje y realizar una caminata o nadar en el río, contamos con tiempo para la comida (no incluido) y finalmente retornaremos hacia la ciudad de San Cristóbal de Las Casas.

El Tour operador pasará a recogerlo a su hotel, por tratarse de un servicio compartido podría haber variaciones de minutos en los horarios del pick up, dependiendo del tráfico y las condiciones del tiempo.

Hora de salida: 06:00 am Duración del tour: 2 días

Días de operación: Todos los días

Incluye:

- * Transportación terrestre privado
- * Chofer capacitado
- * 2 tours
- * 1 noche de cabaña en Guacamayas
- * Entradas a centros ecoturísticos
- * Caminata en la reserva de Montes Azules
- * Seguro de viajero
- * Impuestos

No incluye:

- * Alimentos
- * Bebidas
- * Propinas
- * Guía especializado
- * Actividades extras

Recomendaciones:

Equipaje para 2 días, ropa y calzado cómodo, repelente de insectos y protector solar amigable con el medio ambiente, gorra o sombrero, traje de baño y dinero extra.